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野餐聚会                

                                                                    首席记者张爱华   2012-4-30�石油校友会的活动，每次我都会去，从来都不舍得���掉，校友会的校友们、朋友们总是很温馨、很友好，相处就总是很愉快、很开心。石油人爽快、单纯，没有那么多的小心眼，妒忌心，也没有那么多的争争斗斗，更没有那么多的争风吃醋，大家在一起谈专业，谈发展，谈前景，谈工作，预测油价，预测石油工业的走向。�有时也会聊八卦，那种八卦可好玩了，聊的都是多年不见的朋友、校友的近况，从小辈人的目光里聊出来，很有意思，大家好感兴趣，聊高兴了好兴奋、好过瘾，大家都不想着要走。��
�来美国这么多年，靠自己的实力打拼，大石油公司里的中国人越来越多，好多人都是经理级、教授级的人物，通过这个平台，帮助石油公司找新人，公司如果有机会，就推荐给需要找工作的人。��
�这是一个很有意思的交流平台，有越来越多的需要找工作的年轻人参加。今年从德州农工大学来了一大批的快要毕业的学生，跟他们聊得好投机，这帮年轻人有思想、有追求、有自己独特的社会理念，我很喜欢他们，我又多了好多粉丝，好好玩。�
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�中�上任会长孙瑞东，任劳任怨、踏踏实实，连续任了两任大家还不希望他退下�
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�登记�
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�前会长廖贻助，现任会长杨贺民�幽默风趣，有他当会长，我又会有好玩的了。 
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��右�实实在在的谢晨霞，不知服务了多少年�
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她做的茶叶蛋好香�
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(右) 郭郭郭： 路路路路路路路(U of Louisiana)石石石石石 
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(左)做凉面的美女，凉面好好吃，忘了问名字，想去她家开Party,都得等下次了 
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�左�张大庆，做凉粉、沙拉、凉面的美女，十多年前Texas A&M University的邻居 
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�爱死凉粉了，好好吃，好想我一个人就全部吃完 
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�国内中石油来休大培训的嘉宾 
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����������的学生们 
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�好玩吧�
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�西南石油大学老院长李士伦的女儿、女婿 
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�西南石油大学校友�



  

�校友会创会元老杨安平与夫人�
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打排球，老博士不输小博士 

�

�拔河青年对中年,中年人比较重吧，居然会赢 
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�看拔河�
 


